

L'hon. John Roberts (ministre de l'Environnement et ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie): Monsieur l'Orateur, j'admets qu'il s'agit là d'une nomination importante. Je déplore ce retard et j'espère que nous pourrions nommer rapidement le troisième commissaire.

* * *

L'EMPLOI

LE PROGRAMME DE CRÉATION DIRECTE D'EMPLOIS—LE CHOIX DES CIRCONSCRIPTIONS ADMISSIBLES EN CE QUI CONCERNE L'ASPECT DÉVELOPPEMENT

M. John Bosley (Don Valley-Ouest): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au ministre de l'Emploi et de l'Immigration à propos de l'aspect développement du programme qu'il a annoncé récemment, celui, sauf erreur, qui vise à apporter des solutions à long terme au problème du chômage chronique.

Est-ce une pure coïncidence si 32 des 33 circonscriptions admises à profiter de cet aspect du programme sont représentées par des libéraux? Est-ce une pure coïncidence si plus de la moitié des circonscriptions admissibles sont représentées par des secrétaires parlementaires ou des ministres, ou bien le ministre révèle-t-il enfin aux Canadiens le lien de cause à effet entre la façon dont on vote et les résultats qu'on obtient, de sorte que plus on vote libéral, plus on s'appauvrit?

L'hon. Lloyd Axworthy (ministre de l'Emploi et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, s'il y a la moindre corrélation entre ces faits, cela démontre tout simplement que les Canadiens les plus nécessiteux savent pour quel parti voter puisqu'il répondra le mieux à leurs besoins.

* * *

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

LE LIBAN—ON DEMANDE QU'UNE DÉLÉGATION PARLEMENTAIRE ÉTUDIE LA SITUATION

Mlle Pauline Jewett (New Westminster-Coquitlam): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Je me demande si le ministre envisagerait d'envoyer très bientôt à Beyrouth un groupe formé d'un représentant des trois partis, pour discuter avec notre ambassadeur et toutes les parties concernées par le violent conflit qui fait rage au Liban des réactions que le gouvernement et le Parlement canadiens pourraient avoir, et faire un compte rendu au ministre et à la Chambre?

L'hon. Mark MacGuigan (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): Monsieur l'Orateur, je ne peux pas considérer cette proposition comme une façon sérieuse de réagir aux problèmes du Moyen-Orient pour le moment. On est au courant de la situation. Nous savons tous ce qui se passe. Les

Dépôt de rapports

problèmes se situent au niveau des parties du conflit du Moyen-Orient. Les États-Unis essaient de servir de médiateurs à Beyrouth. Pour la plupart des pays du monde, il vaut mieux attendre que ce problème soit réglé avant de prendre des initiatives pour essayer de résoudre les vieux problèmes du Moyen-Orient.

* * *

● (1500)

PÉTITIONS

DÉPÔT DES RAPPORTS DU GREFFIER DES PÉTITIONS

M. l'Orateur adjoint: J'ai l'honneur d'informer la Chambre que le greffier a déposé sur le bureau les rapports du greffier des pétitions, qui fait savoir qu'il a examiné les pétitions présentées par des honorables députés le mercredi 28 juillet 1982 et qu'il constate que les pétitions sont conformes aux exigences du Règlement quant à leur forme.

* * *

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

DÉCLARATION HEBDOMADAIRE

M. Lewis: Monsieur l'Orateur, puisque nous sommes jeudi, puis-je demander au leader parlementaire du gouvernement quels seront les travaux de la Chambre pour le reste de la semaine, la semaine prochaine et aussi loin qu'il peut le prévoir?

M. Pinard: Monsieur l'Orateur, nous étudierons le bill C-85 aujourd'hui, et le bill C-124 à partir de demain et au cours de la semaine prochaine.

AFFAIRES COURANTES

[Français]

AFFAIRES EXTÉRIEURES ET DÉFENSE NATIONALE

PRÉSENTATION DU 11^e RAPPORT DU COMITÉ PERMANENT

M. Marcel Prud'homme (Saint-Denis): Monsieur le président, suite à son ordre de renvoi du mercredi 18 mars 1981, le comité permanent des affaires extérieures et de la défense nationale a formé le sous-comité sur les relations du Canada avec l'Amérique latine et les Antilles. Dans le cadre de cet ordre de renvoi, votre comité a déjà déposé un rapport intérimaire le 8 décembre dernier. Votre comité poursuivant toujours son étude sur ce sujet, j'ai l'honneur, monsieur le président, en tant que président du comité permanent des affaires extérieures et de la défense nationale de présenter le 11^e rapport de ce comité portant spécifiquement sur les Antilles et l'Amérique centrale, et ce, naturellement dans les deux langues officielles de notre pays.